



Extrait du Musée Maurice Denis

<http://musee-mauricedenis.fr/le-musee/article/le-batiment>

Le bâtiment

- Le Musée -

Date de mise en ligne : vendredi 12 février 2010

Description :

Le peintre Maurice Denis fait l'acquisition de cette demeure en 1914 et la nomme « Le Secouré »...

Musée Maurice Denis



Construit à la fin du XVIIIe siècle, cet imposant bâtiment, aujourd'hui classé monument historique, est à l'origine un hôpital général royal fondé par Madame de Montespan pour abriter les indigents. L'édifice comporte une chapelle, un escalier à double révolution et de grandes salles éclairées de hautes fenêtres dominant un jardin qui s'étage sur le flanc de la colline de Saint-Germain-en-Laye.

Le peintre Maurice Denis fait l'acquisition de cette demeure en 1914 et la nomme « Le Prieuré ». Il y dispose déjà d'un atelier, construit pour lui dans le jardin par l'architecte Auguste Perret en 1912. Il entreprend de restaurer et d'aménager le vieil hôpital ainsi que le jardin qu'il affectionne particulièrement. Devenue un lieu harmonieux, cadre de sa vie familiale, cette maison est aussi un foyer de vie artistique et intellectuelle où il crée une grande partie de son oeuvre et reçoit de nombreux amis et élèves.